



Le roi du sud (cinquième partie)

Le prophète Daniel écrit au sujet d'une confrontation future entre le roi du nord et le roi du sud. Le roi du nord comprendra les États-Unis d'Europe. Mais quelles nations formeront le roi du sud ? Est-ce que cette puissance est actuellement en formation ?

- Gerald Flurry
- [19/10/2017](#)

La suite provenant de [Le roi du sud \(quatrième partie\)](#)

LA TORNADE

Après le *heur*, le roi du nord vient sur le roi du sud comme une « tornade ». Nous avons vu comment le roi du sud peut se *heurter* contre le roi du nord. Le *Genesisius Lexicon* dit ceci au sujet du mot « *tornado* » : « utilisé dans le désordre d'un ouragan ou d'une tempête ... suivi par un coup de balai dans un ouragan, bousculer comme une tempête ; être violent comme une tempête ; avec l'implication que les gens « sont frappés de terreur ». La « *Strong's Concordance* » le définit comme une cause « de trembler avec peur ».

C'est le type de guerre exécutée par le roi du nord. C'est une guerre «*éclair*» (*blitzkrieg*) ! C'est parce que l'Allemagne est à la tête de l'association européenne. Cela pourrait bien être une attaque par bombe nucléaire, laquelle crée une tempête de feu ! Le roi du nord détruira le roi du sud. Le *Genesisius Lexicon* va plus loin et définit « *tornado* » comme « le frissonnement de la peau (chair de poule) d'une personne qui éprouve de la terreur ». Nous entrons maintenant dans un tel temps terrifiant !

Tous ces énormes stocks d'armement *vont être utilisés*. LES ARMES CRÉÉS PAR L'HOMME ONT TOUJOURS ÉTÉ UTILISÉES ! Les prophéties bibliques nous disent comment elles vont être employées.

Ces deux rois rivalisent pour le pouvoir D'UNE FAÇON TRÈS AGRESSIVE. Le conflit entre ces deux rois n'est pas un événement sans signification sur la scène mondiale. C'est un conflit qui alarmera le monde entier !

Il est suggéré dans Daniel 11 : 40 qu'il y aura une réponse immédiate au *heur*. C'est dans le style de guerre nazi de la Deuxième Guerre mondiale. Le roi du sud pense probablement que l'Allemagne réagira comme les États-Unis—qui le plus souvent est sans aucune réponse. S'ils pensent ainsi, ils vont avoir une secousse amère !

Même le style de guerre ici est quelque peu révélateur de la nation qui sera à la tête du roi du nord. Les Allemands se déplacent comme l'éclair dans une guerre—contrairement à la lenteur de l'ours Russe.

LE DESTIN DE L'ÉGYPTE

L'extrémisme Islamique gagne du pouvoir à un rythme effrayant en Égypte aussi. Daniel 11 : 42 indique que l'Égypte sera alliée avec le roi du sud. C'est probablement la raison pour laquelle l'Égypte est aussi attaquée et emmenée captive ! Je crois que cette prophétie indique que nous allons voir un changement radical dans la politique Égyptienne ! Ce changement est déjà bien en chemin. Il est intéressant que l'apôtre de Dieu du temps de la fin, Herbert W. Armstrong, ait rendu visite à

deux Présidents, Sadate et Moubarak. Ainsi l'Égypte a reçu un fort avertissement.

L'orateur du parlement Égyptien a été assassiné le 12 octobre 1990. Des hommes armés sur des motos ont pulvérisé le chauffeur de sa berline avec un fusil automatique. L'orateur, Rifaat al-Mahgoub, était le deuxième plus haut officiel de l'Égypte. Il était le leader politique le plus proéminent à être assassiné depuis que LES FONDAMENTALISTES ISLAMIQUES avaient tué Anouar El-Sadate en octobre 1981.

Les radicaux Islamiques ont tué Anouar El-Sadate et ont tué Rifaat al-Mahgoud. Ils sont très efficaces dans l'assassinat des leaders du sommet. (Les Islamiques radicaux ont probablement tué aussi le Président algérien Mohammed Boufiad en Juin 1992).

Le Président Égyptien Moubarak peut être assassiné exactement comme Anouar El-Sadate. Cela pourrait changer radicalement la politique égyptienne même plus rapidement (regardez ce qui est arrivé après que le Shah d'Iran avait été destitué). En fait, la Bible indique que cela pourrait arriver. « Il étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point. » (Daniel 11 : 42). Le roi du nord détruira le roi du sud—et l'Égypte. Pourquoi l'Égypte ? Est-ce parce que l'Égypte était alliée avec le roi du sud ? Cela signifie-t-il que l'Islam radical pourrait bientôt contrôler ou diriger les politiques égyptiennes ?

L'Égypte est mentionnée à part du roi du sud. Cela prouve que l'Égypte n'est pas le roi du sud, bien qu'anciennement elle en fut un type. Aujourd'hui, l'Égypte est le pays le plus stable du monde arabe. Il est vu comme le leader arabe le plus modéré et stable ! Mais récemment, l'Égypte est devenue de plus en plus amicale avec l'Iran et plus distante d'Israël et de l'ouest. Les politiques égyptiennes ont changé radicalement suite aux assassinats au Moyen-Orient et d'autres actes de violence dirigés par l'Iran.

De tels actes peuvent changer rapidement les esprits du peuple. Il en résulte souvent des révolutions. De quelque façon que cela arrive, l'Égypte deviendra aussi l'ennemie du roi du nord.

La prophétie biblique s'accomplit alors que vous lisez cette brochure. Ces prophéties explosent maintenant sur la scène mondiale à une vitesse vertigineuse. CE MONDE EST PRÊT À ÊTRE PLONGÉ DANS LA PLUS GRANDE SOUFFRANCE JAMAIS VÉCU AUPARAVANT ! Des difficultés de loin pire que les camps de concentration et les millions de gens qui furent massacrés durant la Seconde Guerre mondiale. Tout commencera au Moyen-Orient.

Tout de même, il y a un grand espoir. Après que la guerre aura explosé au Moyen-Orient, il y aura probablement un appel étourdissant pour un gardien de la paix dans Jérusalem. Le roi du nord sans aucun doute prendra le poste, mais deviendra alors un faiseur de guerre ! (Ézéchiel 23 parle d'une trahison scandaleuse. Écrivez-nous pour notre brochure, *La sentinelle d'Ézéchiel*. Elle est gratuite.)

La Russie et la Chine vont alors effrayer le roi du nord. « Des nouvelles de l'orient et du septentrion viendront l'effrayer, et il partira avec une grande fureur pour détruire et exterminer des multitudes » (Daniel 11 : 44.) Le roi du nord sera alors battu. « Il dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne. Puis il arrivera à la fin, sans que personne lui soit en aide » (verset 45). Ici nous voyons un grand leader religieux—avec « les tentes de son palais »—déplacer son quartier général à Jérusalem. Mais il viendra aussi à sa fin. Pourquoi ?

Notez cette déclaration du Pape : « Nous avons confiance qu'avec l'approche de l'an 2000, Jérusalem deviendra *la ville de la Paix* pour le monde entier et que tous les gens seront capables de s'y rencontrer, en particulier les croyants des religions qui trouvent leur droit de naissance dans la foi d'Abraham » (*Parade*, le 3 avril 1994).

Le Pape était très exact dans cette déclaration : « Jérusalem DEVIENDRA LA VILLE DE LA PAIX POUR LE MONDE ENTIER », mais *pas* comme le Pape le croit.

Jésus-Christ sera ici dans un très proche avenir. Et Il va apporter la paix au monde entier ! C'est la raison principale pourquoi il y a tant de violence autour de Jérusalem dans cette fin des temps. Satan sait que Dieu va régner sur le monde, et même l'univers, *à partir de Jérusalem*. La Bible dit que nous sommes sur le point de voir les religions entrer dans un conflit qui va bouleverser ce monde ! Cette prophétie doit encore être accomplie.

Bien sûr, Satan déteste cette prophétie parce qu'en ce temps il sera jeté dans « les ténèbres du dehors ».

Quel futur glorieux pour l'homme ! Et toute cette gloire va émaner de Jérusalem ! ■



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

Le roi du sud

maintenant en cliquant ici.